

Cuba fixe de nouveaux prix pour les produits agricoles



La Havane, 2 août (RHC) Le ministère cubain des Finances et des Prix a annoncé l'adoption de nouvelles mesures concernant les coûts pour encourager la production et la commercialisation des produits agricoles.

Le ministère des Finances et des Prix a fait savoir sur son site officiel que les prix maximaux pour la collecte des produits agricoles destinés à la consommation sociale, aux régimes médicaux et au système de soins familiaux ne sont plus en vigueur.

Cette mesure, explique ce ministère, permet de créer de meilleures conditions pour les accords de prix et les contrats avec les producteurs, tant pour la consommation sociale que pour la vente sur le marché de détail.

Le ministère reconnaît les coûts actuels dus aux limitations économiques du pays en raison du renforcement du blocus par Washington, des effets du Covid-19 et de la crise économique mondiale.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265895-cuba-fixe-de-nouveaux-prix-pour-les-produits-agricoles>



Radio Habana Cuba